
Frau Dilg, Inhaberin eines Ladengeschäftes am Markt  fragt, wie ihr Geschäft bei der 
Neugestaltung der Marktzufahrt beliefert werden soll, da der Bereich ihrer Einfahrt und der dort 
befindlichen Garagen sehr eng ist. Herr Sterzenbach schildert, dass für LKW und PKW eine 
Zufahrt durch die Hövergasse gedacht ist, wobei LKW dann u.U. etwa eine Fahrzeuglänge in die 
Cäcilienstraße zum Entladen zurücksetzen müssten. Die Fragestellerin betont, dass damit 
erhebliche Schwierigkeiten bei der rückwärtigen Andienung ihres Geschäft verbunden seien. 
Herr Bösking versichert der Anwohnerin, dass sich die Verwaltung nochmals mit der Thematik 
beschäftigt. Herr Sterzenbach bestätigt, dass vor einer Festlegung und Ausführung der Planung 
man diese Fragen unter Einbindung der betroffenen Anwohner genau klären und dies wie 
eventuelle Lösungen wieder dem Ausschuss vorstellen werde. 
 


